

TMMD Ke-117 Kodim 0824/Jember Resmi Dibuka, Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat

Achmad Sarjono - JEMBER.PEKON.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 15:06



JEMBER - Kasiter Korem 083/Bdj Letkol Czi Simon Mangampa hadir pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa Ke-117 Tahun 2023 di Desa Klungkung, Kecamatan Sukorambi, Kabupaten Jember, Rabu (12/07/2023).



Pembukaan TMMD Ke-117 Kodim 0824/Jember ditandai dengan serah terima Pekerjaan TMMD Ke-117 Tahun 2023 dari Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Kabupaten Jember, Adi Wijaya kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penyerahan sarana prasarana kegiatan kepada perwakilan, yang terdiri dari Babinsa Serda Suparlan, Kepala Desa Abd. Ghofur, DPMD Jember Poerwahyudi.

Dalam sambutan Bupati Jember, Hendy Siswanto menyampaikan ucapan terima kasih atas nama Pemerintah Kabupaten Jember kepada jajaran TNI di wilayah Jember telah mengizinkan TMMD Ke-117 di wilayahnya.

Saya berharap kerjasama semua pihak yang terkait, untuk membangun kesejahteraan masyarakat Kab. Jember, TMMD ini merupakan kerjasama Stake Holder terkait dengan gotong-royong membangun Desa. Desa Klungkung merupakan Desa berkembang dari kementerian Desa, maka dari itu dengan adanya TMMD ke-117 ini dapat meningkatkan Desa Klungkung menjadi desa mandiri,' jelas Bupati Jember.

Selesai upacara pembukaan TMMD ke-117, Dandim 0824/Jember sekaligus selaku Dansatgas TMMD Ke-117, menyampaikan bahwa dengan telah dibukanya TMMD Ke-117 ini, maka semua kegiatan langsung kita lakukan, meskipun kita sudah mengawalinya di kegiatan Pra TMMD kemarin, kali ini merupakan kegiatan utamanya hingga awal bulan depan, ujar Dandim.

Saya mohon doa restu dan kerjasama semua pihak dalam mensukseskan kegiatan TMMD Ke-117 Tahun 2023 ini, dengan semangat "Sinergi Lintas

Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat", jelasnya.

Kita bertekad untuk meningkatkan kondisi Desa Klungkung sebagai lokasi sasaran TMMD ini menjadi desa yang lebih maju, menjadi desa mandiri dan tidak lagi memegang predikat desa tertinggal. Tutup Dandim 0824/Jember.

Upacara pembukaan yang dilaksanakan di Lapangan Desa Klungkung tersebut, dihadiri oleh Kompi TMMD yang merupakan gabungan dari Yonarmed 8/105 Tarik serta Yonkav 3/Serbu, Pasukan Kodim 0824/Jember, Kompi Gabungan Polres Jember, Satpol PP, BPBD Kab Jember, Gabungan Mahasiswa, Pramula dan masyarakat.

Pejabat yang menghadiri acara tersebut diantaranya Danbrigif 9/K Kolonel Inf Fuad Suparlin, Kadispotdirga Lanud Abd Saleh Kolonel Tek Chaeruman, Kasiter Korem 083/Bdj Letkol Czi Simon Mangampa, Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Kapolres AKBP M Nur Hidayat, Wakil Ketua DPRD Jember Ahmad Halim, Kajari Jember I Wayan Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Serta pejabat terkait lainnya. (Penrem 083/Bdj)